

malade, illettrée. Commençons par le commencement. L'Unesco doit suivre le rythme des progrès réalisés sur le plan économique et le plan social et prendre garde de ne pas les dépasser. Il est sans doute nécessaire d'échanger des anthropologues, des données scientifiques, des bibliographies, mais où l'économie et les conditions sociales sont au-dessous de la moyenne, il faut d'abord voir au plus pressé. Nous demandons au Directeur général de ne pas l'oublier lorsqu'il établira, comme l'a demandé le Conseil économique et social, les principes devant régir à l'échelle bilatérale, régionale et internationale les relations et échanges en matière d'éducation, de science et de culture."